

## Premio FEHR “Empresa Comprometida con la Calidad”.

“El Cigarral de las Mercedes”

de Fernando Lleida distinguido con el citado Premio.

---

---

Hoy os queremos hacer partícipes del premio Nacional de Hostelería que ha otorgado la FEHR al establecimiento de uno de nuestros socios.

“El Cigarral de las Mercedes” de Fernando Lleida, emplazado en la vecina ciudad de Toledo ha obtenido el Premio que otorga la FEHR a las Empresas Comprometidas con la Calidad.



Fuente: [www.cigarraldelasmercedes.com](http://www.cigarraldelasmercedes.com)

El compromiso con la excelencia en el servicio ha sido siempre una de las máximas más significativas en su establecimiento, y lo que les ha hecho merecedores de distintas menciones, distinciones y reconocimientos de calidad a lo largo de su historia, tales como: la Q de Calidad Turística, el Premio de la Cámara de Comercio, la distinción a la Mejor Iniciativa a la Calidad y Excelencia Turística en 2010 o el Premio a la Excelencia Turística de la Junta de comunidades de Castilla

la Mancha, además de la certificación ISO 9.001:2000.



Fuente: [www.cigarraldelasmercedes.com](http://www.cigarraldelasmercedes.com)

Con este último galardón no hacen sino remarcar su compromiso con estos principios que engrandecen la profesión y nuestro sector, y desde la Asociación queremos transmitirle nuestra más profunda enhorabuena y felicitarle por el que sin duda ha sido un merecido premio a su esfuerzo y dedicación.

Podéis ver el artículo completo de la entrevista publicada por la revista [www.hosteleriadigital.es](http://www.hosteleriadigital.es) en el siguiente link:

<http://www.hosteleriadigital.es/hosteleria/24846/Fernando-Lleida-%E2%80%98El-Cigarral-de-las-Mercedes%E2%80%99-de-Toledo-%E2%80%99Clos-certificados-de-calidad-y-los-galardones-nos-empujan-a-seguir-mejorando%E2%80%99D>

AAAHOSTUR

---

---